

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 664**  
**29 de septiembre de 2017**

## **La Clínica Veterinaria fomentará un trabajo de vinculación con la sociedad**

César Guanoluisa, coordinador de la Clínica Veterinaria de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, en entrevista para la Radio Universitaria informó que a partir de su designación al frente de esta dependencia universitaria, se prevén actividades para mejorar sus servicios a la comunidad en general.

En base a un estudio situacional, Guanoluisa comentó que busca repotenciar a la renovada y equipada Clínica Veterinaria, a través de un modelo de gestión de nuevos procesos en el servicio al cliente y resolver la carga horaria de los profesores que comparten actividades de docencia y de atención clínica.

En la atención al público participan estudiantes que cumplen actividades de pasantías bajo la asesoría de médicos veterinarios para establecer una modalidad de trabajo vinculado con la sociedad y como requisito previo a su titulación.

Comentó que la Clínica Veterinaria ofrece los servicios de imagenología, ecografía, laboratorio clínico, farmacia, consulta externa con estudio de casos clínicos, cirugía de pequeñas especies, servicio de vacunación de mascotas y hospitalización. La Clínica Veterinaria atiende entre 10 a 15 pacientes diarios de pequeñas especies en casos frecuentes de enfermedades dermatológicas, del sistema inmunitario, vías respiratorias e infecciones generales.

La Clínica Veterinaria busca implementar un enfoque de vinculación con la sociedad interna y externa para la definición de campañas de esterilización con Gobiernos Autónomos locales para fomentar un trabajo de cooperación y apoyo en la administración de recurso material y humano. **R.E.**

